



全日本建設交運一般労働組合

# 全国酸素部会新聞

発行 建交労 全国酸素部会機関紙部  
大阪府堺市西区石津西町12番



TEL 072-241-6660  
メール ctgsansobukai@ybb.ne.jp  
HP <http://sansobukai.web.fc2.com>

# 安倍9条改憲NO! 9条宣伝行動

7月9日(月)に南海本線・石津川駅で9条ビラを行いました。

今まで堺地協として毎月9日に行っていましたが、参加職場はいつも寿運送分会と大陽液送分会と医労連から耳原病院労組だけです。大阪府本部としても9条の会の立ち上げの議論もありましたが、なかなか立ち上げるのに困難があるので石津川駅でのビラの宣伝行動に参加をする事で確認をしました。今回が大阪府本部として初めての参加で府本部から2名と寿4名・大陽4名の合計10名の参加でした。いつものように耳原労組が用意したビラ400枚もいつもより人数が多いので30分ほどで終わ

りました。

その間に集めた署名は16筆と時間が短いのに多く集まりました。昨年の5月3日の憲法記念日に突然(憲法9条に自衛隊の存在を書き込む)新憲法施行をめざす発言を安倍首相がしました。私たちは日本がふたたび戦争をする国になるのは嫌です。憲法9条の改悪に反対し、平和主義の原則が生かされるように求めていきたいと思います。今後も毎月9日には南海本線・石津川駅でビラ宣伝を行っているので参加できる組合員は17:30に集まって下さい。みんなで憲法9条を未来につなげていきましょう。

大陽液送分会 鷹巣 準



# 平和行進

7月3日火曜日、大陽液送の白山さんと寿運送の本澤とで国民平和大行進へ参加してきました。

『これは核兵器のない世界、非核の日本へ!』をスローガンに全国1コースを出発し、終着の広島までバトンを繋いで歩くというもので、1958年より始まり今年で60年目になります。

僕らは約100人の参加者と一緒に堺の浜寺公園から堺市役所まで6.5kmの道のりを3時間かけて行進してきました。参加者の中には大阪府内を全て歩かれる方や、はるばるフィリピンから参加されてる方がいて、その平和を願う気持ちや行動力には本当に頭が下がる思いです。

白山さんは登山が趣味らしく最後まで元気いっぱいでしたが、僕はというと最後足が棒になり少し置いてかかる始末。日頃の運動不足を痛感した一日になりました。

寿運送分会 本澤 友樹



# 大阪運輸関連労組研修会

6月23～27日にかけて大阪運輸関連労組研修会に参加して来ました。行き先はアンコールワット群遺跡とハノイ5日間の研修です。初日は8時に開空に集合をしてホーチミン経由でシェムリアップの移動だけで終わりました。翌日は早朝からアンコールワットでの鑑賞で一日中アンコールワット観光でした。3日目は、今回の研修会の目的であるシェムリアップ州庁舎を訪問をして州政府担当者、運輸局担当者



との意見交換会を行いました。交換会で出された事は1998年に長かつた内戦が終わり平和になった事。また、技術者が少なくシェムリアップは観光で発展して来たとの報告でした。最近では観光客が560万人に増えて来た事も報告していました。運輸事業に関しては、はじめは国が中心で行ってたが今は民間が行なっている事、信号機も少なく渋滞などもあるなど信号機を増やす計画もあるらしいです。最低賃金は180\$とか?これって月の最低賃金かなって思う発言もありました。その後、記念品の交換会と記念撮影をして意見交換会が終わりました。昼からはバンテアイスレイ観光をして夕方にはベトナムのハノイに入りベトナム料理をいただきました。4日目はハロン湾クルーズ観光などを行い夜にはハノイ空港から開空に向けて帰ってきました。ハードなスケジュールでの研修旅行かなって感じでした。

最後に大阪運輸関連労組全体で20名の参加でした。

大阪トラック部会事務局長 鷹巣 準



# 新加盟！大田貨物運送班 歓迎バーベキュー交流会

6月4日に結成された、建交労大陽液送分会・大田貨物運送班の歓迎バーベキュー交流会を、全国酸素部会関西協議会・大阪合同支部南大阪ブロック・堺地域協議会の共催(大田貨物・大陽液送・テーエス尼崎・立正運送・寿運送・オルターの6職場、ご来賓の方を入れて29名の参加)で、7月14日(土)17時から堺市石津の三角公園で行いました。



当日は38℃の猛暑日で絶好のバーベキュー日より!! お肉は高級肉を用意し、アルコール、ジュースなどもキンキンに冷やし、早めに集まって用意をしていく中、暑さに耐えられず先飲みしながらの用意となってしまいました。

17時開始予定でしたが仕事などの都合もあり、大田貨物運送班、長谷川班長の到着とともに挨拶をして頂き開始となりました。挨拶では今後へ向けての力強い決意表明がありました。続いて、ご来賓の和歌山県本部・村田委員長よりご挨拶を頂きました。テーエス運輸支部からは、結成へのお祝いを頂き、テーエス支部尼崎分会・木田さんより長谷川班長に手渡されました。最後に全国酸素部会事務局長・大陽液送分会、鷹巣書記長の挨拶があり、「大田貨物運送班の要求はどれも法律を守ればクリアできる問題がほとんど、大陽液送分会と同じ作業着、同じ仕事、同じ車庫と何もかもが同じなのに、なぜここまで賃金・労働条件が違うのかを追求して行きたい」と今後への目標や課題などが述べられました。そのまま鷹巣さんに乾杯の挨拶もお願いしていたのですが、無茶ぶりで寿運送・吉川君の乾杯で交流会スタートになりました。



交流会では、大田貨物の今の現状を聞いたり、各職場であるいろいろな問題点などを話し合い、ジャンケン大会などもおこない面白おかしくお酒を飲み楽しい時間がすぎて行きました。暑さも手伝って、大量に用意していたアルコール・ジュース・食材もなどもほぼ無くなり、歓迎バーベキュー交流会は大成功! 最後は寿運送・松下君の団結ガンバローで閉会となりました。

今回の交流会では、いろいろな意見などが聴けて本当に良かったです。今後もみんなが楽しく意見交換ができ、みんなが団結できるよう交流会を開催したいと思います。

寿運送分会 分会長 村上吉樹

## 感謝状をいただきました

私は、平成30年6月25日堺市西区にある大阪ガス泉北第一工場内に設置されている液体酸素、液体窒素。液体アルゴンを製造するクリオ・エアーで液体窒素をローリーに充填中に先方設備(逆止弁)から液漏れしているのを発見し、監視員に報告しました。クリオ・エアーから平成30年6月28日付けで「感謝状」を頂きましたので報告いたします。

立正運送分会 島向 高



## W杯

4年に一度の寝不足の戦いが終わりフランスの優勝で幕を閉じた。今大会は、前回優勝チームのドイツがまさかの予選敗退、アルゼンチン、スペインの強豪が決勝TMに行くも早々とノックアウトされる。あのブラジルでさえベスト8止まり。ベスト4の顔触ればヨーロッパ勢のレベルの高さが伺える。

日本は、W杯前評判を一蹴し、なんとか決勝TMへ。あの強豪ベルギーに対してあと一歩の所で力尽くも、互角以上の戦いをみせてくれた。日本と世界との差は確実に埋まると感じた今回のW杯。個人的に好きなエムバペ、アザールのプレーは我々を楽しませてくれる。進化し続けている日本のサッカー。

今から4年後が待ち遠しい…



寿運送分会 長谷川 慎治